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Поможет ли восстановлению справедливости «Россправедливость»: 
мнения
Эксперт ИА     REX  , правозащитник Ефим Андурский выдвигает идею проекта «Россправедливость», миссия 
которого, с его точки зрения, сводится к консолидации всех тех, кто свои проблемы предпочитает решать 
правовым путем. Как полагает эксперт, доступ к Россправедливости будет свободным: к нему 
за содействием сможет обратиться каждый, кто посчитает, что с ним поступили несправедливо. На своем 
сайте организация будет публиковать анонсы конкретных дел, а также критику отдельных законов 
и законопроектов. Россправедливость рассчитана на неопределённый круг СМИ и интернет-ресурсов, 
которые, обозревая имеющиеся анонсы, смогут заказывать те или иные публикации. Ещё одна задача 
Россправедливости усматриваются в соединении правозащитников с теми, кто нуждается в их услугах. 
Следует, однако, заметить, что Россправедливость в определение «оппозиционный проект» не вписывается 
уж потому, что автор основной идеи не ставит перед собой такую задачу, как смена имеющейся власти. 
Дело, с его точки зрения, сводится к становлению Российской Федерации как правового государства

Как вы относитесь к идее эксперта?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президента Центра моделирования стратегического 
развития:

Идея по запуску «Россправедливости» в очередной раз доказывает, что россияне никогда не будут 
удовлетворены только имеющимся форматом судов, без дополнительной возможности разрешения споров 
(уголовных, арбитражных, каких угодно) в более справедливом и понятом режиме. Можно называть эту 
русскую тягу, этот вечный зов «правовым нигилизмом» или желанием решать вопросы «по понятиям», 
однако сути дела это не меняет. А Дмитрий Медведев, регулярно популяризирующий суд как единственную 
инстанцию для поиска и утверждения истины, с этой ментальной сваей не сможет сделать ничего.

Россиян также нисколько не интересует «зависимость судов» от власти, о чём постоянно напоминают 
либералы. Проблема совсем в другом: национальный менталитет всегда будет нацелен не на скучное 
и мутное «римское право», а на быстрое и справедливое решение, которое традиционные суды, как всем 
ясно, вынести не в состоянии. Причём, нельзя путать эту русскую тягу, к примеру, с линчеванием 
и самосудом, это, совсем разные вещи.

Раньше эту функцию исправно выполняли парткомы, но сегодня эта ниша свободна. Такие отвлекающие 
передачи как «Свобода и Справедливость», которую ведёт на Первом канале бывший либерал 
и гайдаровец А. Макаров, для планируемой «Россправедливости» не конкурент: программа много 
обсуждает, но ничего не решает по существу, в тяжелейших вопросах жизни и смерти того или иного 
гражданина. О «Справедливой России», в этом смысле, не приходится говорить вообще.

«Россправедливость» может сосредоточить под своей эгидой интересных отечественных адвокатов, 
которые, как их коллеги в США, способны устроить из любого, даже самого незначительного дела в системе 
ЖКХ, мощный публичный цирк, что позволит сходу вывести проект в разряд наиболее заметных. Тем более 
что дел и проблем в только одной РФ хватило бы на двести-триста стран.

Ефиму Андурскому не стоит лишний раз подчёркивать, что идея «Росправа» (не путать с расправой) 
не является оппозиционной. Дело в том, что, российская уличная оппозиция сегодня — это либералы, 
а либералы, ещё задолго до юриста и президента Дмитрия Медведева, указывали на суд как на последнюю 
и единственную инстанцию для разрешения любых споров. Поэтому проект Андурского — скорее, 
находится в оппозиции к оппозиционерам.

Власть, как кажется, должна была бы поддержать данный проект, так как эта идея намного интереснее 
остальных имеющихся «перегонок» из пустого в порожнее, работающих под вывеской «Справедливость».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это хорошая идея. По подобным технологиям давно и успешно работают мои добрые знакомые, например 
«правозащитный центр «РОД», адвокат Аграновский и многие другие, независимо от воззрений 
политических.

А теперь мы получим возможности сравнения давнего и опытного правозащитника Андурского в такого 
масштаба проекте, и Алексея Навального, смешивающего правозащиту с активными акциями протеста. 
Есть подозрение, что Андурский не найдёт ни средств, ни активистов. А если найдёт, то под условие 
активного участия в протестных акциях.

К сожалению, ныне в России не столь важен сюжет, сколь важен его бюджет. Я, например, с удовольствием 
помог бы Андурскому из расчёта получаса в сутки. Более — не могу себе позволить, общественная 
деятельность ныне не калорийна. Интересно, сколько желающих запишутся помогать, узнав об этой 
инициативе? И не случится ли так, что вызовутся помогать лишь те, кто давно и активно занимаются 
правозащитой. И тогда может возникнуть вопрос, почему Андурскому нужен именно свой проект, а не связь 
с уже имеющимися. В любом случае — инициатива интересна, если она не ущемляет людей в правах или 
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финансах.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Есть опасения, что рано или поздно лидеры организации захотят конвертировать влияние в деньги. И тогда 
её съест коррупция. В отсутствие массового правосознания любой подобный проект может закончиться 
именно так.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27874.html

В Киев возвращается жара
В Киеве и Киевской области к началу августа может ещё усилится жара. Синоптики обещают до + 
37 градусов днём, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В 30, 31 июля 2012 года обещают дневную температуру воздуха +32 — +37 градусов. Ночью +18 — 
+23 градус. Ветер 5-10 метров в секунду юго-восточный. С 1 августа ветер изменит направление 
на восточный и северо-восточный. Ночи станут значительно прохладнее — +14 — +19 градусов. Днём + 
27 — 32 градуса. Всю неделю преимущественно без осадков. Медики предупреждают об опасностях жаркой 
погоды. И предлагают соблюдать особую осторожность о время отдыха на воде.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27876.html

Роль и место идей в национальных стратегиях: Рачья Арзуманян
Эксперт ИА     REX  , кандидат технических наук Рачья Арзуманян пишет, что среди западных экспертов 
прошла дискуссия касательно когнитивных моделей, роли и места идеи в национальных стратегиях. 
«Думаю, что следующая цитата из National Strategy for Combating Terrorism будет интересна читателям 
и экспертам. „В конечном счете, победа в войне с терроризмом должна означать победу в битве идей. Идеи 
могут преобразовать озлобленных и разочарованных людей либо в убийц, готовых убивать невинных 
людей, или в свободных людей, проживающих гармонично в многообразном обществе“. То есть Запад 
задаётся такого рода вопросами давно. Более того, они пытаются понять, каким образом можно 
операционализировать пространство идей, через какие модели, как „конструировать“ идеи и идеологии. 
Более чем интересная тема, о которой мало кто знает и задумывается на постсоветском пространстве», — 
отмечает эксперт.

«Вопрос. Что может быть общего между легендарным Третьяком, вратарём сборной СССР по хоккею, 
и осмыслением динамики на международной арене?

Ответ. Стиль и методология реагирования на протекающие процессы.

Помнится, Владислав Третьяк рассказывал, как ему было сложно оторваться от клюшки, полета шайбы 
и начать смотреть в глаза нападающих, — куда смотрят, что намерены, делать. То есть оторваться 
от анализа ситуации на уровне действий и подняться на ступень выше и отслеживать процесс выработки 
и принятия решений, тем самым „встраиваясь“ в цикл выработки и принятия решений атакующих на уровне 
выработки решений, но не их реализации. Количество сценариев на уровне реализации может достаточно 
большим, и просчитать и тем более выработать потенциальный отклик на все более чем сложная задача. 
„Этажом выше“ сценариев на порядок меньше и у тебя больше времени, чтобы выработать отклик 
и подготовиться к манёвру, броску, тем самым разорвав цикл „наблюдение-осмысление-выработка 
решения — действие“ (НОРД-цикл) противника», — подчёркивает эксперт.

«Сказанное справедливо и для международной арены, на которой сегодня наблюдается большая динамика. 
Попытки понять, а затем перехватить действия, сформировав необходимый отклик на основе отслеживания 
уже разворачивающихся действий и шагов акторов, теряет смысл даже для центров силы, обладающих 
хорошими спецслужбами и разведкой — все равно не успеешь. Надо приложить усилие и оторваться 
от такой активности и ориентации на такого рода аналитику, когда выстраиваемые отклики опираются 
на понимании природы акторов, — тех ментальных, когнитивных и выше моделей, на основе которых они 
вырабатывают и реализуют решения. Следить за глазами, которые, как известно помимо всего прочего 
зеркало души, а не руками. Тогда появляется шанс опередить, быть на полшага впереди», — резюмирует 
эксперт.

Каковы роль и место идей в национальных стратегиях?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Проблема, поднятая Арзуманяном, является очень важной, однако намного более простой, чем кажется, 
если, конечно, отбросить в сторону излишнюю академичность. Всё и всегда идёт от конкретных людей. 
Вовремя найденный и встроенный в ту или иную систему специалист (специалист — по природе, 
а не по диплому) способен решать стратегические вопросы, которые не в состоянии решить целое 
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министерство. Вовремя найденный для ЦСКА и сборной страны В. Третьяк, приведённый в пример 
Арзуманяном, как раз и решал, в своей спортивной нише, такие задачи.

Таких «третьяков» сегодня надо искать для того, чтобы Россия смогла удержать свои позиции в мировой 
политике, экономике. Их никогда не бывает много — максимум два-три человека, которые видят ситуацию 
сверху, как бы из завтрашнего дня. Все остальные — прекрасные исполнители, не более того, 
представителей этой группы может быть намного больше, однако и их число ограничено.

Большинство российских учёных, работающих в самых разных областях и на которых государство тратит 
большие деньги, к сожалению, не подходят ни для второй, ни тем более для первой группы. Достаточно 
прочитать их труды: сотни, тысячи страниц наукообразного текста, которые не заканчиваются никакой 
конкретикой, рекомендацией. Кто может писать кратко и просто, всегда способен изложить идею сложно, 
но ему это ненужно и неинтересно, так как он понимает, что это пустая трата времени. Но тот, кто всегда 
был сложным и тяжеловесным, с набором сложнейших научных терминов — никогда не сможет быть 
конкретным, то есть полезным стране. Любимая фраза изобретателя автомата, Калашникова будет 
работать всегда: «Всё ненужное — сложно; всё нужное — просто». Ищите того, кто идёт от простого.

На международной арене сегодня побеждает даже не тот, кто следит «за глазами, а не за шайбой», а тот, 
кто предугадывает, опережает сам взгляд противника, так как никогда до конца неизвестно, что у того 
на уме. Другими словами, не надо, по-собачьи, пытаться подпрыгнуть и заглянуть в чужие глаза, а надо 
генерировать свою собственную политику, чтобы в глаза пытались заглянуть уже тебе. Если бы Россия, 
а не Запад, провела где-нибудь за рубежом пару-тройку успешных цветных революций по собственному 
сценарию, тогда была бы именно такая ситуация. И тогда, кто угодно мог бы глядеть в глаза России — 
холодные, чистые, голубые.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Неоконы говорили «Идеи имеют значение», мы (евразийцы) тоже придерживаемся такой же точки зрения 
и уже не первый год вдалбливаем политическому истэблишменту РФ о необходимости развивать 
идеологию, вникать в идеи оппонентов и нейтральных сил, учиться и уметь перехватывать нарратив для 
достижения собственных целей. У нас создалось впечатление, что наверху это мало кто понимает и даже 
не пытается осмыслить. Похоже, что некоторые подобия идей нужны нынешним политтехнологам и власть 
предержащим сугубо для распила средств, а не для вечных вопросов войны и мира, суверенитета 
и безопасности. С учетом распространения нынешних идеологий (от «белоленточников», ведь это тоже 
идея, пусть эрзац и симулякр, но все же претендующая на значение в российском обществе 
до обновленного ислама, который более радикален, чем его представляют бюрократы) тема заданная 
Рачьей Арзуманян более чем актуальна.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Интереснейшая тема о стремлении к развитию прогнозирования с военной точки зрения — действительно 
требует в качестве примера легендарного хоккейного вратаря Третьяка. Но не лишь потому, что 
он всемирно славный хоккейный вратарь и ныне успешный депутат. А потому, что он — полковник, 
выпускник академии. И полковник в армейском международном спорте, некоторыми публицистами целиком 
причисляемому к диверсионному спецназу (В.Суворов-Резун). Ещё — у Третьяка был, например Фетисов, 
вошедший в историю хоккея способностью с лязгом перебрасывать нападающих противника через борт 
на полном ходу под восторженный вой трибун. У Третьяка был не только Фетисов, но и лучшая сборная 
Евразии. Третьяку было легко предугадывать события, он чётко понимал, что свои его не сдадут 
и перекроют вероятные угрозы, делая объём прогнозирования более компактным, а значит — более лёгким 
и более быстрым, и в итоге более достоверным в нужный момент. Делая момент победным.

Что же касается политического прогнозирования, то полагаю, что не методики рождают прогнозистов, 
а прогнозисты рождают методики. Действительно порой полезно «вжиться в роль», «врасти в шкуру», 
«уподобиться». Но для этого нужно понимать элиты Запада на протяжении тысячелетия их формирования, 
побыть военным, побыть чиновником, побыть бизнесменом, побыть теневиком. И лишь тогда становится 
легко «уподобиться» и понять логику событий ещё на этапе их подготовки, даже замысла, причём понять 
с достаточной скоростью, чтобы прогноз не оказался историографией.

О мистическом в прогнозах. Как создатель ЖЖ-сообщества «Прогностика», в котором можно встретить 
олигархов и генералов, возьму на себя смелость предположить, что прогнозисту нужны «нюх», «чутьё», 
а это признаки не научные, возможно это категория генетическая, наследуемая в поколениях у охотников 
и воинов. Рисование учат все, но успешны немногие. То же самое у прогнозистов. При этом нужно знать все 
оттенки политики, до «Дар-Уль-Ислама», и теперь желающие могут спрогнозировать, возможно, ли 
подобный массив знаний освоить менее чем за десятки лет трудом менее 12 часов в сутки. А если прогноз 
должен предусматривать ещё и влияние на его результаты, и сопровождение влияний прогнозами, 
и создание множества победных моментов, то у многих вместо вожделения к знаниям возникнут чисто 
религиозные мотивы воспринимать будущее.

Есть ещё одна проблема в прогнозировании. Если раздумывать над тем, как использовать прогноз, 
то он будет «свойским», «пропагандистским», «рекламным» или попросту корыстным. То есть — испортится 
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его качество. А чем дольше раздумывать над утилитарностью прогноза, тем это прогноз будет медленнее, 
а значит — и недостовернее по параметру времени. И таким образом мы приходим с иной стороны 
к изначальной концепции Арзуманяна, что следить нужно за умами и идеями, а не собственной наживой. 
Ведь прогнозист, стремящийся к личной наживе от прогнозов, перестаёт быть государственным, народным 
и отраслевым, он становится лишь своим собственным. И если прогнозист мечтает лишь нажить в итоге 
трудов, то все его прогнозы будут ставить целью не объективность знаний, а субъективное их устремление 
«в желудок и далее».

Можно сформулировать «парадокс прогнозиста». Вольного прогнозиста кормить некому, а структурным 
прогнозистам незачем ссориться с начальством или собственным доходом. Поэтому и «нет пророка в своём 
Отечестве», и столько жертв.

К сожалению, прогнозирование плохо уживается с демократией. Тоталитарные государства ведут 
тоталитарный же контроль общества и выявляют таланты, вынуждая их использовать, не считаясь 
со средствами. Демократическим же государствам нет дела до реальных талантов, они предпочитают 
критерии отбора по Паркинсону, чтобы избиратель не бухтел. И в итоге оказываются в качестве 
проигрывающих тоталитарным структурам равного веса, этническим мафиям, сговорам олигархов, и прочим 
структурам, ставящим целью боеспособность и строительство сил, а не «производство впечатлений 
и строительство глазок» избирателям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27875.html

Список объединённой оппозиции возглавила Юлия Тимошенко
Избирательный список Объединенной оппозиции «Батькивщина» возглавила экс-премьер-министр Украины 
Юлия Тимошенко. Такое решение было принято 30 июля 2012 года на съезде партии «Батькивщина», 
передаёт корреспондент ИА     REX  .
Второй номер списка глава партии «Фронт перемен» Арсений Яценюк, третий — народный депутат 
Украины экс-министр обороны Анатолий Гриценко, четвёртый — народный депутат, соратник Юлии 
Тимошенко, экс-глава СБУ Александр Турчинов, пятый — экс-министр МВД Юрий Луценко.

На шестом месте — Вячеслав Кириленко, 7 — Григорий Немыря, 8 — Сергей Соболев, 9 — Борис 
Тарасюк, 10 — Николай Томенко, 11 — Николай Княжицкий, 12 — Мустафа Джемилев, 13 — Андрей 
Кожемякин, 14 — Лилия Гриневич , 15 — Иван Кириленко.

 

Напомним, что Юлия Тимошенко отбывает семилетний срок заключения в Качановской колонии 
в Харьковской области. Юрию Луценко был приговорён к 4-м годам лишения свободы по делу 
о злоупотреблении служебным положением. 3 июля 2012 года Европейский суд по правам человека признал 
арест Луценко незаконным и постановил выплатить политику компенсацию в размере 15 тыс евро.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27877.html

Россия готова к свободной продаже огнестрельного оружия: мнения 
блогеров
Эксперты Московского бюро по правам человека в связи с предложениями о свободной продаже 
короткоствольного оружия отметили в своём заявлении, что при низком культурно-образовательном, 
правовом, нравственном уровне многих наших граждан, при склонности к дикому пьянству и буйству, при 
высочайшем уровне бытовой преступности и межнациональных конфликтов возможность легально 
приобрести оружие только в разы повысит преступность.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы, что уровень культуры граждан России не позволяет им владеть 
огнестрельным оружием?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы, что уровень культуры граждан России не позволяет 
им владеть огнестрельным оружием?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, согласен. Будет очень много жертв из-за 
низкой культуры населения

801 32%

Нет, не согласен. Россия готова к свободной 1360 55%
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продаже огнестрельного оружия

Трудно ответить 134 6%

Свой вариант ответа 170 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Константин Федерский:

Оружие в руках неумелого гражданина (а их будет большинство) скорее будет отобрано преступниками, чем 
применено против них. Сколько вы знаете людей, владеющих рукопашным боем и элементарным ножом. 
Их практически нет. То же будет и с огнестрельным оружием. И когда оружие будет распространено, собрать 
его обратно будет не просто.

Борис Акименко:

После войны на руках у населения было огромное количество разного огнестрельного оружия, но уровень 
преступности с применением такового был, пожалуй, если и выше, то не намного по сравнению 
с нынешним. Мало того, до конца шестидесятых годов гладкоствольное, охотничье оружие вообще никак 
не регистрировалось. Само оружие и припасы к нему продавались свободно, и кто кого перестрелял? 
В 1969-м году на Сахалине я купил ружьё ИЖ-58 у себя в посёлке в хозяйственном магазине, там же взял 
и боеприпасы: патроны, гильзы, пыжи, порох, капсюли. За 30 лет в этом посёлке не было ни одного 
преступления с применением оружия, хотя охотничьи ружья были почти в каждом доме.

Юрий Рябков:

Владение приёмами рукопашного боя и фехтования не зря называют боевыми искусствами. Для того чтобы 
ими овладеть, нужны годы упорных тренировок. Нажать на спусковой крючок гораздо проще. Но необходима 
психологическая подготовка. Считаю, что оружие надо разрешить. Глядишь, и гражданская ответственность 
повысится, и вести себя культурней станут.

А ссылка на печальную статистику неправомерного применения травматического оружия просто 
некорректна. Его никто серьёзно не воспринимает, отсюда и легкомыслие при его применении. 
А к настоящему оружию и относиться будут соответственно.

Вадим Арминиус:

Уровень культуры является определяющим для установления необходимого количества театров и музеев, 
а не стволов. С таким же успехом можно заявить, что «уровень культуры граждан России не позволяет 
им владеть личным автотранспортом», и привести статистику ДТП.

Сергей Ивин:

Все аргументы противников разрешения на владение гражданами России огнестрельным нарезным 
короткоствольным оружием не стоят выеденного яйца. До революции 1917 года большинство граждан 
России вообще было неграмотным, однако пистолеты были в свободной продаже, и преступлений 
совершалось в десятки раз меньше (в расчёте на 1000 жителей), чем сейчас. Уровень жизни на селе был 
довольно высок: у моего прадеда, который был «середняком», было несколько рабочих лошадей, один 
строевой конь, несколько коров, больше десятка овец и т.д. У другого прадеда, который был «кулаком», 
было несколько десятков лошадей, больше десятка коров, куча овец и т.д. Оружие у них было, в том 
числе — пистолеты и винтовки, которые были использованы в 1917-1920 годах при создании отрядов 
деревенской самообороны. Во-вторых, в Молдавии и Эстонии разрешено владение пистолетами и сразу 
в разы упало количество преступлений. Неужели уровень сознания молдаван и жителей Эстонии выше, чем 
граждан России? Это при том, что в Эстонии разрешена продажа пистолетов не только гражданам Эстонии, 
но и «не гражданам». Хотя эстонское правительство по идее должно бояться вооружать «не граждан», 
которые теоретически могут с помощью этого оружия захватить в стране власть. Но Эстония не боится 
продавать оружие «не гражданам». Неужели руководство России боится граждан России больше, чем 
руководство Эстонии боится жителей Эстонии, являющихся «не гражданами» Эстонии?

Леон Бэр:

В городах до 1906 года револьверы/пистолеты «Наган» или «Браунинг» можно было приобрести 
совершенно свободно по доступной цене в 16 — 20 рублей (минимальная месячная зарплата). Более 
совершенные «Парабеллум» и «Маузер» стоили уже больше 40 рублей. Были дешёвые образцы, по 2-5 
рублей, правда, они не отличались особым качеством. Корова стоила 3 рубля, рабочая лошадь — 5 
−7 рублей. Часто у крестьян были старые кремниевые ружья и только у очень немногих были дробовики, 
переделанные из трёхлинейной винтовки Мосина или винтовки Бердана — «фроловки» и «берданки». 
Конечно сейчас «уровня культуры» нет. Страна под завязку набита клиническими идиотами, которые 
к тому же склонны одурманивать себя алкоголем. Достаточно прочесть любой форум или ленту новостей, 
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чтобы понять, что для огромного числа граждан нужны психиатры. Очень много съёмок неадекватных 
людей скрытой камерой на ютюбе. Поэтому стрельба будет феерическая. Есть и позитивный момент — 
самые агрессивные и наглые первыми отправятся в могилу.

Ирина Татевосян:

Сложно сказать. С одной стороны, мы настолько агрессивны, что позволь нам иметь оружие — быстро 
перестреляем друг друга. С другой стороны, — учитывая полную бесполезность милиции и иже с нею, 
может, и хорошо бы, чтоб у обычных некриминальных граждан было оружие — ведь у криминальных оно 
давно есть.

Белла Чебаненко:

По-моему, нашей власти так надоел народ, который её не достоин, что она решила дать ему возможность 
самим истреблять друг друга. Наш народ так обозлён и озлоблен на порядки жизни, что очень огрубел, 
и вымещает своё состояние на окружающих. И, если сейчас они дерутся и убивают друг друга без оружия, 
то с оружием процесс пойдёт быстрее. Безмозглость власти поражает всё больше и больше, лучше бы 
ужесточили закон за незаконное владение оружием и приняли меры к разоружению бандитов и убийц, 
которого расплодилось в стране наверное больше, чем в вооруженных силах нашей армии. Все свои 
обязанности власть свалила на население: мы должны сами оплачивать образование и здравоохранение, 
защищаться от всесилия банков, ЖКХ, налоговиков, а теперь — и от преступников. Себе власть оставила 
только право само себя назначать избранниками власти и распоряжаться бесконтрольно бюджетом 
и доходами страны. Интересно, за что мы должны платить ей налоги, если она отказалась практически 
от своих обязанностей?

Добавим, что опрос проводился с 23 по 29 июля. В нём приняли участие 2465 блогеров, оставивших 703 
комментария по теме опроса.

Напоминаем, что первый вице-спикер Совета федерации Александр Торшин намерен представить 
президенту законопроект, согласно которому граждане смогут применять для самообороны боевые 
пистолеты, не опасаясь при этом угодить за решётку. По мнению эксперта ИА REX, политконструктора 
Юрия Юрьева, это нормальная международная практика и Россия ничем не хуже тех стран, где оружие 
самообороны разрешено.

«Пистолеты ведь так и именуются, как „оружие самообороны“, как оружие нападения они слабы. Если же 
внедрение пистолетов будет сопровождаться судебным вниманием к факту „увеличивал дистанцию или 
сокращал дистанцию“, то споры на тему „оборона или агрессия“ будут минимальны. А если извлечение 
пистолета будет сопровождаться срывом чеки устройства-радиомаяка, автоматически вызывающего 
полицию, то пистолет станет средством не только стрельбы, но и правопорядка», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27878.html

Структура власти и представления о природе человека: мнения
Эксперт ИА     REX  , кандидат исторических наук Константин Асмолов предложил обсудить тему структуры 
власти и представления о природе человека. 

Когда человек строит дом, он обычно принимает в расчёт качество материалов и создает конструкцию 
применительно к ним, отмечает Асмолов. Управленческие системы тоже учитывают качество 
«человеческого материала, и, исходя из представлений о природе человека и ее сменяемости, могут быть 
разделены на следующие группы.

— Человек плох и это никак не изменить. Поэтому система должна иметь защиту от дурака и строиться 
с учётом того, что ее будут наполнять тупые уроды, имея механизмы компенсации или минимизации 
наносимого ими вреда.

— Человек плох, но его можно воспитать, вымуштровать или запугать, принудив к правильному поведению. 
Поэтому система должна иметь необходимые механизмы контроля и/или мотивирования (материального 
или морального, менее важно).

— Человек хорош, но без должного внимания может испортиться под влиянием среды. Поэтому система 
должна иметь механизмы контроля, но скорее речь идет о профилактике и созданию благоприятной среды.

— Человек хорош, и с этим ничего не надо делать. Поэтому система должна минимально мешать 
самореализации и оказывается близка к коммунистическому идеалу, в котором все члены общества имеют 
высокую внутреннюю мораль, которая полностью совпадает с общественной.

Такое конструирование управленческих моделей можно соотнести как с левой или правой идеологиями, где 
левые предполагают то, что человек скорее хорош, чем плох, так и с общим уровнем сложности системы. 
Я поднимал эту тему в тексте про СССР и потому не буду повторяться.

Сложные технологии управления принимают в расчёт то, что любой отдельно взятый чиновник может 
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исполнять свои обязанности ненадлежащим образом. Отсюда — система дублирования полномочий, 
многоступенчатого контроля и все, что вписывается в понятие «сдержек и противовесов». В этом случае 
ошибка или преступная деятельность одного чиновника наносит системе меньший вред. Платой за это 
является большая бюрократизация как большее время, уходящее на рутинные процедуры, в том числе — 
на процесс согласования.

Более простые системы построены на допущении, что средний чиновник выполняет свои функции 
исправно. Такая мотивированность может достигаться или за счёт пропаганды определенной этики, или, 
в самом простом варианте, за счет страха. Понятно, что в ситуации, когда «джентльменам верят на слово», 
и у чиновников нет повода сомневаться друг в друге, система работает хорошо, но это труднодостижимый 
идеал.

В ситуации, когда тебе доверяют и от тебя не ждут подвоха, очень велико искушение использовать эту 
ситуацию и начать играть по своим правилам: «вот тут-то мне карта и пошла!». В этом случае системный 
вред гораздо выше, т. к. отсутствуют механизмы его компенсации.

Кстати, именно из представления о том, что человек по своей природе хорош, вытекает распространённое 
среди поклонников СССР утверждение, что его развалили шпионы, которые пробрались на самый верх. Как 
я уже говорил, для меня это не очень отличается от рассуждений о том, что Российскую Империю 
развалила кучка большевиков, которых туда забросили в запломбированном вагоне. Условно говоря, при 
таком подходе не понятно, как человек начинает осознанно вредить государству, если он изначально не был 
негодяем или не был им куплен. Между тем, дорога в ад очень часто бывает вымощена благими 
намерениями.

Виктор Глеба, член президентского совета национального союза архитекторов Украины:

Смею заметить, что природа человека не измеряется понятиями «плох» — «хорош» ибо таковые понятия 
нельзя сравнивать индикаторами качественного или количественного достижения цели. В посыле автора 
нет, собственно говоря, самой «структуры власти» и, к сожалению, связи между системой управления 
и системой (природой) человека в изложенном материале я не наблюдаю.

Как чиновник 4-й категории (см. табель о рангах) могу предположить, что Асмолов не имеет отношения 
к государственному управлению. Указанные автором «управленческие системы к «власти» непосредственно 
отношения не имеют, так как власть это не просто система дублирования полномочий, многоступенчатого 
контроля и все, что вписывается в понятие «сдержек и противовесов», это отношения иерархии (вертикали) 
начальник-подчинённый и субъект-объект. Проще говоря — один человек говорит другому, что тот должен 
делать, не зависимо от того «хороши» ли оба участника управленческой деятельности.

Плохое общество порождает плохих управленцев и хороших чиновников. Общество с теневой зарплатой, 
борющееся с коррупцией во власти и мечтающее о «хороших» чиновниках обречено на успех.

Директора фирм с «белой» зарплатой своих сотрудников в 2 тыс. гривен с надеждой смотрящие 
на западный образ жизни, не видят, что свет в конце плохого туннеля — это фары хорошего поезда, 
мчащего им на встречу.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Природа человека действительно разнонаправлена и познание закономерностей людских экспансий 
не завершено. Возможно, что задача человечества «познать себя» принципиально неразрешима, поскольку 
познав пределы — человечество начнёт искать пределы новые, разрушая пределы старые. Так человек 
устроен, он ищет до упора, а упор старается преодолеть. Разум не терпит пределов и более того, признаком 
разума и является стремление за пределы знаний, а за знаниями развиваются умения и навыки.

Пока есть лишь некоторые закономерности. Чем скуднее и опасней природа, тем больше стремления 
к взаимовыручке, а значит и ценности человеческой жизни в будущем. Ради улучшения которой 
и происходит прогресс. Чем фауна и флора щедрее к людям в текущий момент, тем более жестокие культы 
процветают в племенах, включая нынешний век, от коллекционирования скальпов и до каннибализма 
с засушиванием голов жертв в качестве сувениров. Но если это рассматривать, как расовые теории, 
то тотчас возникнут крики: «Это же расизм», и доводы в стиле: «Эти племена не делали мировых войн 
с десятками миллионов жертв». И эти доводы будут логичны. Да, они не убивали миллионами. Им это было 
нечем делать. А что касается пропорций убитых к живущим, то это никому не интересно, пока не закажут 
узнать.

Человек не плох и не хорош, человек ищет. И если ему будет проще вытряхивать из сверстников мелочь, 
чем учить математику и право, то он останется в стадии добытчика мелочи, а не воина и мыслителя. 
И будет этим гордиться, как гордились ранее работорговлей и инквизицией. Поэтому мудрое правление 
создаётся так, чтобы устремлять общество в поиск максимальной силы и максимального разума. 
«Пацанские» цивилизации живут недолго или живут как зоопарки. Цивилизации воинов вынуждены быть 
цивилизациями мыслителей и поэтому вынуждены развивать в людях лучшие качества, отдалённые 
от качеств животных и приближённые к общественным идеалам. И в данном случае не столь важно, хорош 
человек или плох, а важно будет ему хорошо или плохо от выполнения общественных нужд. Если же 
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не будет воздаяния от государства, то преступник может стать «хорошим романтичным героем», 
а созидатель может оказаться «унылым нищим лохом». Держава, как девушка, может ошибаться, желая 
например лихости, а потом от этой лихости получить травмы, несовместимые со здоровьем, 
а то и с жизнью.

Поэтому здравая государственная система не особо интересуется, кем человек был, а ей важно кем 
человек стал. А был ли он хорошим или плохим, и был ли он вообще, этот человек — государственности, 
как статистической тенденции, интересно в той мере, в которой это позволит создавать «своих людей 
на будущее. И если государства отстанут в этой гонке от «надгосударственностей», будь то религиозные 
или ещё какие-то силы, то государства рискуют исчезнуть. Поэтому многие государства пришли к принципу: 
«гражданин это его продукция» и хотя этот принцип ещё не узаконен и политики вынуждены называть 
избирателей хорошими оптом и авансом, но де-факто этот принцип работает во всех нынешних системах 
государственностей. И когда этот принцип будет узаконен, неважно будет, кто человек, будет важно, что 
он способен дать здесь и сейчас, и, конечно же, на будущее.

Роман Лискин, журналист:

Всё в зависимости, кто и как будет строить. Если низкоквалифицированные рабочие — они смастерят, что 
могут. И еще половину материалов унесут. Это уже на собственном опыте проходили. Надо доверять 
рекомендациям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27879.html

ООО «Ставролен» готовится к запуску на полную мощность 
(Ставрополье)
Крупнейшее химическое предприятие ООО «Ставролен» г. Будённовска Ставропольского края готовится к 
запуску на полную мощность. Как сообщили ИА     REX   в министерстве энергетики, промышленности и связи 
Ставрополья, в середине сентября предприятие должно заработать на полную мощность. Готовность ООО 
«Ставролен» к пуско-надалочным работам проверили первый зампред правительства региона Виктор 
Шурупов и министр энергетики, промышленности и связи Дмитрий Саматов.

Дмитрий Саматов подчеркнул, что все работы по подготовке предприятия к пуско-наладочным работам 
проходят в плановом режиме. «На полную мощность «Ставролен» заработает в середине сентября, а пуско-
наладочные работы начнутся во второй половине августа», - констатировал министр при осмотре 
предприятия. Он добавил, что на сегодня на производство из отпусков вернулись практически все 
сотрудники, более двух тысяч человек.

«В рамках модернизации производства поменяли более ста километров кабелей, заменили систему 
управления, - сказал Дмитрий Саматов. - Всего в реконструкцию завода вложено порядка двух млрд 
рублей», - подчеркнул он.

По словам министра, «не смотря на то, что завод работает на 10%, в край приходят налоги на уровне 
прошлого года». «За этот год сумма налоговых поступлений от них уже составляет 460 млн. рублей. Это 
происходит благодаря консолидированной группе предприятий «Лукойла», чьей дочкой и является 
«Ставролен», — добавил руководитель министерства.

ООО «Ставролен», предприятие по производству пропилена, бензола, полиэтилена низкого давления. ООО 
"Ставролен" входит в состав Группы ЛУКОЙЛ-Нефтехим, является градообразующим предприятием города 
Будённовска Ставропольского края, на котором работают более 3 000 человек. Только в 2001 году на ООО 
"Ставролен" было реализовано 575 тыс. тонн продукции, в том числе более 118 тыс. тонн (пропилен и 
бензол) было поставлено для последующей переработке на ООО "Саратоворгсинтез" — предприятие, также 
входящее в состав Группы ЛУКОЙЛ-Нефтехим. На предприятии внедрена система качества ГОСТ Р 9002-
96.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27880.html

Подозреваемый в убийстве генерала спецслужб Таджикистана требует 
расследования с участием экспертов ОДКБ
В ближайшие дни президент Таджикистана Эмомали Рахмон подпишет указ об амнистии некоторых 
участников боевых действий в Хороге. «Такая договорённость достигнута в ходе переговоров между 
представителями официального Душанбе и главами вооруженных групп, противостоящих 
правительственным войскам с 24 июля в административном центре Горного Бадахшана», — сообщает 
агентство «Азия-Плюс». Пресс-служба главы государства пока не комментирует это сообщение.

По данным агентства, стороны договорились, что Толиб Аёмбеков и два человека, «которые напрямую 
виновны в убийстве генерала спецслужб Таджикистана Абдулло Назарова, будут привлечены 
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к ответственности». Сообщается, что Аёмбеков «тяжело ранен и находится в одном из близлежащих 
к Хорогу кишлаков. Еще два человека, которые присутствовали при совершении данного преступления, 
но были лишь свидетелями, будут амнистированы», — отмечается в публикации.

Напомним, что 24 июля правоохранительными и силовыми структурами была проведена спецоперация 
по обезвреживанию и задержанию членов организованной преступной группы, на которую власти 
Таджикистана возложили ответственность за убийство генерала спецслужб. 56-летний генерал Назаров был 
убит 21 июля.

По официальным данным, в результате проведённой спецоперации в городе Хорог были ликвидированы 
30 и задержаны более 40 членов преступной группировки, в числе которых 5 граждан Афганистана. В ходе 
проведения спецоперации, правительственные силы также понесли потери — 17 убитых, 40 — раненых. 
Среди мирного населения, как утверждают власти, погиб 58-летний мужчина. Ранее официальный Душамбе 
отрицал наличие жертв среди жителей Хорога, однако позже была создана общественная комиссия, 
призванная внести ясность в этот вопрос. В первый день ее работы источник «Азии-Плюс» сообщал о как 
минимум 20 погибших.

В ходе прошедших переговоров достигнута предварительная договоренность о создании из числа членов 
противостоящих правительственным силам вооруженных групп Имомназара Имомназарова, Ёдгора 
Мамадасламова, Мамадбокира Мамадбокирова и Толиба Аёмбекова «специальной гвардии, которая будет 
сотрудничать с правительственными структурами для поддержания безопасности в Горном Бадашхане».

«Соответствующие документы мы готовы подписать только при участии представителей бюро ОБСЕ 
в Таджикистане и гарантиях этой организации, что все условия подписанных документов будут 
выполнены, — сказал Имомназаров. — Представители правительства нам пообещали, что как только 
мы начнем сдавать оружие, они начнут выводить свои войска с территории области. Однако пока они этого 
не делают, хотя уже сдано много оружия и боеприпасов».

В минувшее воскресенье министерство внутренних дел Таджикистана сообщило, что группа молодых людей 
из числа боевиков, оказавших сопротивление правоохранительным органам в городе Хорог, сложила 
оружие. О количестве сданных единиц оружия не сообщается.

Тем временем, таджикская радиостанция «Радио Европа» распространила обращение Толиба Аёмбекова, 
в котором говорится, что «президент Таджикистана, безосновательно обвиняет его в причастности 
в убийстве генерала, и пользуясь этим поводом, ведет военную операцию против населения Памира».

«С целью недопущения дальнейшей гибели мирных памирцев, официально заявляю о готовности 
к переговорам и проведению следственных мероприятий для выяснения истинных обстоятельств 
произошедшего. Расследование дела об убийстве генерала Абдулло Назарова должно быть прозрачным 
и с участием независимых экспертов из стран членов ОДКБ. Эти специалисты для полного осознания 
нынешней ситуации должны быть обеспечены доступом ко всей следственной информации и личным 
контактом с населением Памира», — говорится в заявлении Аёмбекова. В то же время, по данным радио, 
проверить подлинность данного заявления не представляется возможным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27881.html

К каким последствиям может привести союз Асада с курдским 
освободительным движением: мнения
Сирийское руководство, фактически, передало контроль над границей в провинции компактного проживания 
курдов местной организации «Демократический союз Курдистана», сообщила турецкая газета «Хурриет». 
Масуд Барзани, один из лидеров иракских курдов, сообщил, что несколько тысяч сирийских курдов прошли 
специальную военную подготовку на базе в Ираке и недавно вернулись в Сирию, готовые взять на себя 
обеспечение безопасности и поддержание порядка в случае необходимости.

ИА     REX  : Можно ли говорить о союзе Асада с курдским освободительным движением?

Юрий Юрьев, политконструктор:

О союзе Башара Асада с курдами говорить преждевременно. Асад оптимизировал линию фронта. 
Он отодвинул войска от границ с Турцией и Израилем, и тем самым выполнил несколько стратегических 
задач. Во-первых он ввёл бунтарей во искушение ударить по Израилю и Турции. Во-вторых, он получил 
нужные ему войска против городских бунтарей. В- третьих, — он снял фактор мусульманского экстремизма, 
поскольку сирийские бунтари и наёмники-экстремисты вообще-то ненавидят Израиль ещё больше Асада, 
и вот, границы открыты, можно ударить и в рай к гуриям. И если противники Асада не обстреливают 
Израиль, то возникает вопрос, а не наёмники, ли они в чистом виде, без всяких признаков ненависти к тому, 
что не оплачено. Это очень серьёзная идеологическая бомба, которую Асад забросил в ряды противников, 
походя, отводом войск. В-четвёртых, Асаду неплохо просчитали Турцию. В Турции действительно только 
курдов на границе не хватало для полного управленческого шока, учитывая вековую грызню в руководстве 
Турции, что не прекращается ни на год и в каждом сезоне отправляет кого-то из истэблишмента за решётку.
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У Асада вполне может быть припасено много интересных сценариев. И отступления с иных границ, где 
может начаться буча с вовлечением войск иных стран. И стимулирование стравливания Израиля и Турции. 
И много иных интересных разработок, о которых говорить преждевременно, но которые могут привести его 
соседей к состоянию, что они будут умолять Асада остаться и даже окажут ему помощь в этом.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Это вопрос, идёт ли речь о союзе Асада с курдами или просто режим Асада сейчас не способен 
контролировать курдские территории. Факт, что курдские группы, вдохновлённые из иракского Курдистана, 
одними из первых приняли решение о сопротивлении режиму Асада. Во главе оппозиционного Сирийского 
национального совета стоит курд Абдель Бассет Сейда, что является признанием роли курдов 
в оппозиции. Что касается ПКК, то в своё время режим Асада старшего уже предал их и слил туркам 
в обмен на соглашение о распределении вод Евфрата и немалое денежное вознаграждение. Еще с 1950-х 
годов ПКК имеет обширные связи с Израилем, которые были восстановлены и усилены в американским 
вторжением в Ирак. У ПКК также очень напряженные отношения с основным союзником режима Асада — 
Ираном.

В то же время, Турция неожиданно хорошо наладила отношения с иракскими курдами и из основной угрозы 
их автономии превращается в одного из главных союзников и спонсоров. Там куда больше общих 
интересов, чем поводов для раздора. Турция способна защитить курдские претензии на нефть, которую 
сама и покупает напрямую, не связываясь с враждебными шиитскими властями в Багдаде. Так, что говорить 
о союзе крошащегося на глазах режима Асада с курдами не приходится.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

На сегодня это самое сильное и смелое решение сирийского лидера Башара Асада. Фактически, 
он демонстрирует не только Турции, но многим заинтересованным сторонам конфликта, какой ящик 
Пандоры был открыт с началом так называемой «революции», а, по сути, попытки государственного 
переворота, в Сирии. Если Башар Асад сосредоточит верные себе войска в районе Дамаска, дав сирийским 
курдам автономию с правом защищать свою землю, это может привести к созданию Курдского государства, 
как минимум, в районе Ирака — Турции — Сирии. Нет нужды пояснять, к каким геополитическим 
потрясениям на Ближнем Востоке способно привести данное решение.

Андрей Давыдов, журналист:

Турция может обвинять сколько угодно, но этот шаг сирийского руководства просто-напросто 
предопределён. В сложившейся ситуации курды становятся союзниками сопротивляющейся Сирии самым 
естественным образом. Более того. В переводе на бесхитростный язык естества получается, что Турция 
обвиняет Сирию в том, что та не позволяет открыть дорогу турецкой интервенции. Во всяком случае, в виде 
парадного марша.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27882.html

Израильские избиратели в поисках депутатов: Михаил Ошеров
Есть такая известная театральная пьеса Луиджи Пиранделло «Шесть персонажей в поисках автора» — про 
реальную жизнь и театральные иллюзии. Живые персонажи приходят в театр и ищут автора, который бы 
поставил бы пьесу про их жизнь.

Вот так и израильские избиратели, разуверившиеся в действующих партиях, создающих им только иллюзию 
в участии в управлении своей страной, ищут тех, кто реально будет представлять их интересы. 
В ивритоязычной части израильской политики взявший фальстарт бывший израильский телеведущий Яир 
Лапид медленно сдувается и к выборам, вероятно, сойдет на нет, и им можно будет только пугать 
израильских пенсионеров, целыми днями сидящих в кафе и обсуждающих политику. Много голосов должна 
набрать новая партия Дафни Лиф, которая еще не зарегистрирована, но терпение, терпение. Уже 
зарегистрирована амута, а к выборам, глядишь, и возникнет новая партия.

За чей счёт наберут голоса левые партии? За счёт всех партий нынешней коалиции, кроме религиозных. 
Ортодоксы дружно проголосуют за своих. То есть кандидатами на порку будут «Ликуд», «Кадима» и НДИ. 
«Ликуд» потеряет меньше, а вот от партии «Кадима» останутся рожки да ножки — 7-8 мест из нынешних 28. 
Часть голосов отойдет правым партиям, часть — левым. Что в таком случае нужно делать депутатам? 
Правильно, идти к своим избирателям, и уже вместе с ними либо создавать новые партии, либо 
договариваться с уже действующими. Что делают депутаты от «Кадимы»? Правильно, пытаются 
договориться с уже действующими партиями, забыв о своих избирателях. Но без них, без своих 
избирателей, они в других партиях никому не нужны — там и своих кандидатов в депутаты хватает. 
И в результате своих собственных действий депутаты партии «Кадима» становятся никому не нужны.

Активные левые избиратели мечутся в поисках своих депутатов, пытаются с ними встретиться. Что бы 
понять, кто что обещает, и кто что будет делать. «МЕРЕЦ готов встречаться всегда — нужно только 
предупредить и договориться за два-три дня, максимум — за неделю. «ХАДАШ» — примерно то же самое. 
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С «Аводой» можно договориться о встрече за неделю — две, но это, в общем-то, уже никому не нужно — 
после памятной встречи русскоязычных блогеров с Шели Яхимович всем русскоязычным пользователям 
интернета более или менее стало понятно, какую идеологию и какие идеи продвигает партия «Авода» — 
ничем демократическим там и не пахнет. Достаточно напомнить слова Шели Яхимович о том, что она 
не поддерживает гражданские браки, движение общественного транспорта по субботам и концепцию 
государства, которое должно служить и оказывать услуги людям. После этого говорить о партии «Авода», 
как о партии трудового народа весьма затруднительно.

Труднее договориться о встречах с депутатами от «Ликуда » и от НДИ. И только депутаты от «Кадимы», 
единственные, которые должны сейчас бегать за избирателями, ибо не проходят в новый состав кнессета 
обычным образом от своей партии, сейчас самые труднодоступные — что Роберт Тивьяев, что Нино 
Абесадзе, что Марина Солодкина. Они сейчас ведут закулисные переговоры с другими партиями вместо 
того, чтобы говорить со своими избирателями, и уже вместе с ними думать о будущем.

Именно сейчас есть возможность создать новую русскоязычную партию левого центра на базе левых 
депутатов «Кадимы». Из почти миллиона русскоязычных граждан Израиля, согласно исследованию 
Израильского института демократии, примерно 50 % придерживаются левых и центристских взглядов. 
На всякий случай, это — 7 — 8 голосов в кнессете. Но голосуют русскоязычные избиратели по привычке 
за НДИ — потому что свои и потому что левой «русской» партии просто нет. Точнее, так они голосовали 
раньше — до нынешнего ухудшения экономической ситуации в Израиле. Русскоязычные избиратели 
хорошо понимают, что не имеет большого смысл голосовать за ХАДАШ. Или за МЕРЕЦ, в котором 
к «русским» относятся немного презрительно, немного свысока. И «русские» им отвечают ровно тем же. 
Место между «МЕРЕЦом» и «Аводой», то место, куда, по идее должны будут переместиться голоса 
русскоязычных избирателей, разочарованных экономической политикой Нетаньяху и фактическим 
предательством партии НДИ, проголосовавшей против законопроекта о гражданских браках и против других 
законопроектов, которые входили в предвыборные обещания партии НДИ своим бывшим избирателям. Так 
вот в этом месте израильского политического спектра будет, скорее всего, новая партия Дафни Лиф — 
с названием типа «Израиль завтра» — «Исраэль махар». И, если русскоязычные депутаты проявят 
политическое мужество, а также, если ещё и найдут деньги на свою политику, в этом месте израильского 
политического спектра будет также новая левоцентристская «русская» партия. Для этого нужно немного — 
поработать со своими избирателями — и тогда они реально смогут претендовать на 6 — 8 мандатов 
в израильском парламенте.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27883.html

Правящая элита СССР уничтожила советское общество: мнения 
блогеров
Драматург, историк, писатель, публицист, сценарист Валерий Рокотов рассматривает в ретроспективе 
деградацию советской элиты, оценивает цели постсоветской элиты и роль постмодернизма в утилизации 
России.

Как полагает автор, постсоветские элиты на территории России стремятся защитить себя и сохранить 
сложившуюся социальную модель, нейтрализовав с помощью постмодернистской информации людей, 
способных к созидательному сопротивлению.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы, что элита, осознавшая себя правящим классом, уничтожила 
советское общество?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы, что элита, осознавшая себя правящим классом, уничтожила 
советское общество?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, советское общество развратил Запад 100 6%

Сложились внешний вектор воздействия 
и внутренняя гниль партноменклатуры

306 18%

Да, это очевидно. Правящая элита СССР 
уничтожила советское общество

1061 63%

Трудно ответить. 83 5%
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Свой вариант ответа. 123 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Сергей Метик:

Картина в статье Валерия Рокотова нарисована верная. Только надо глубже копать, если 
не в политэкономическом, то хотя бы в общефилософском смысле. Элиты бывают лишь среди жеребцов 
и кобелей. В человеческом обществе «элита» может быть только в кавычках, в иронично-издевательском 
смысле. Социализм есть равенство, что прямо следует как из политэкономической теории, так 
и из соображений морального плана. Этический парадокс заключается в том, что любой «элитарий», 
не отвергающий своей привилегированности, не может быть признан элитой в силу своей нравственной 
несостоятельности. Это и погубило советское общество. Отсутствие равенства. Кому-то было мало. Кто-то 
хотел иметь больше. На каком основании? Предлогов придумано много. «Заслуженность», «важность», 
«трудовой вклад» (типа, оплата «по труду»), «ответственность», классовая принадлежность и т. п. А вопрос 
решался просто. Захотел больше других? Бензопилу и на делянку, работай за дополнительную пайку.

Виктор Аристархов:

Социализм и его идеи показали свою эффективность при отстаивании свободы первой Советской 
республики. Антанта и весь мир капитализма ополчился, взяв в плотное кольцо молодую страну советов. 
Советская власть организовала повсеместную мобилизацию и эффективную агитацию, что и спасло 
положение. Голод, разруха. Всё заново восстановили. Потом выиграли Великую отечественную войну, 
считай в одиночку. Тоже была разруха, но народ был настолько сплочён и счастлив в своём стремлении 
жить хорошо. Что в том плохого, когда не только ты хорошо живёшь, но и все твои соседи и свои и чужие, 
все работают и живут «ровно».

Западники со своим индивидуализмом никогда не подойдут даже близко к спокойному сплочённому 
обществу, а у нас это было, хоть и не надолго. Мы знаем, как это здорово и сможем сделать это ещё раз, 
если понадобится, в случае тяжёлых испытаний для нашей страны. Вся наша история полна таких взлётов. 
Тот номенклатурный рычаг, что растлил СССР ещё в силе и сейчас. Он никуда не делся. Он пирует. Но это 
не только у нас происходит. Мировой кризис устроен той же системой и зовётся она алчность, жадность, 
нажива. Добавлю, что социалистические идеи близки сознанию нашего народа как никакому другому. 
У советского строя не был выработан механизм самозащиты. Не учли стремление некой части общества 
к непомерному обогащению, которая, приспособившись, и заполонив верхние ступеньки власти, уже 
не пускали наверх «чужих»... это было очевидно уже тогда ещё. После Ленина так и не появилось ни одного 
мыслителя, который бы мог проводить коррекцию курса. Мы может, смогли бы подобно китайскому 
социализму выжить и может наша модель построения общества была бы даже лучше и справедливее. 
Но в любом случае нормальный человек и сейчас будет нормально жить, ведь главное трудиться, работать 
во славу Великой России, и её народа. Система должна быть динамичной и не нужно бояться идти 
на новые эксперименты поиска устроения справедливого общества. Я думаю, сейчас наверху есть силы, 
которые всё же справятся с самоубийственными кланами и Россия вернёт себе былую славу.

Лев Смирнов:

История не знала такого, чтобы державу ликвидировали её собственные правители. Впервые это 
произошло с СССР. Но ведь и мы сами не стояли в стороне от ликвидации СССР. Мы молчаливо 
соглашались с ликвидаторами. Поэтому вина наша очевидна и не имеет оправданий. Историю делают 
народные массы. А мы эту функцию молчаливо передали ельцинистам. О чём теперь этот «базар»? 
Исправлять это никто за нас не будет. Сами нагадили в своём доме — самим и убирать! Но способны ли?

Сергей Емелин:

Всё делалось и делается особенно в нынешнее время, чтобы опорочить, очернить, загладить все 
воспоминания о СССР. Для них он как бельмо на глазу. Они боятся, как огня его возвращения. 
Единственный раз в истории человечества общество приблизилось к равноправию и истинной свободе 
человека. Но надо же было это всё разрушить!

Анатолий Пинигин:

Да, была цивилизация в цивилизации. Осколки её ещё остались, но, к сожалению, и они уже уходят. Где 
наши кино, театр, книги, даже наши мультики, настоящие, а не покимоны? Беда пришла — открывай ворота.

Игорь Басенко:

Оглядываясь назад, ясно, что ещё в начале 70-х ЦК КПСС должно было учесть, что бунт всегда происходит 
от сытости. А уже в 70-х страна была сыта и требовала новой идеологии. ЦК этого не осознало и ничего 
не предприняло, а ведь очевидно, что сытые люди думают иначе, чем голодные. Советское правительство 
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прекрасно справилось с трудностями роста, уже к 37 году благодаря механизации сельского хозяйства 
урожайность резко возросла. А вот с сытостью советское правительство не справилось. То обстоятельство, 
что ныне народ голоднее, чем в 70-х, народное сознание не поправил.

Добавим, что опрос проводился с 23 по 29 июля. В нём приняли участие 1673 блогера, оставивших 330 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА REX, политконсультанта Алексея Дубинского у советской элиты 
не было веры в советские идеалы, коммунизм и светлое будущее. «На место социалистической идеологии, 
концепции мироустройства пришла пустота. В этой пустоте джунглями разрослись сорняки мещанства, 
стяжательства, чувства собственной важности. Казалось бы, совершенно естественное желание обеспечить 
себя, свою семью и детей, гарантировать невозможность повторения „сталинских репрессий“. Именно для 
этого они стремились сменить общественное устройство, конвертировать власть в собственность. Пусть 
даже ценой разрушения государства, падения уровня жизни народа, миллионами умерших и не рождённых. 
И цену заплатил народ, а не элита», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27884.html

Украинская оппозиция приняла предвыборную программу
Объединенная оппозиции «Родина» приняла предвыборную программу. Голосование прошло 30 июля 2012 
года в ходе съезда оппозиционеров, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Предлагаемая программа состоит из 3 основных пунктов: ответственная власть, справедливое 
государство — достойная жизнь, украинская самобытность — европейский выбор.

В политике оппозиция предлагает следующие изменения:

— принять новый закон об импичменте президента, который позволит устранить Януковича от власти;

— принять закон, который позволит отзывать депутатов;

— обязать депутатов голосовать только персонально и установить уголовную ответственность для тех, кто 
голосует за другого депутата;

— полностью отменить неприкосновенность для государственных деятелей;

— в 2 раза сократить расходы на содержание власти. Отменить льготы чиновников. Избавить должностных 
лиц государственных резиденций и дач. Вернем Межигорье (резиденция, которую выкупил Виктор 
Янукович — прим. ИА REX) государству.

— ликвидировать существующий Конституционный суд;

— остановить репрессии и освободить Юлию Тимошенко и Юрия Луценко.

В разделе справедливое государство — достойная жизнь оппозиционеры предлагают:

— оставить в стране всего 7 налогов;

— упразднить налоговую милицию;

— перекрыть каналы вывода средств через оффшоры;

— повысить прожиточный минимум и минимальную зарплату до 2400 гривен, зарплату учителей, врачей, 
ученых и других бюджетников — вдвое. За пять лет минимальную зарплату увеличить до двух прожиточных 
минимумов. Из неё не будет взиматься налог на доход;

— вернуть в собственность государства имущество, приватизированное при власти Януковича;

— сделать перерасчёт пенсий и повысить их на 334 гривны и отменить пенсионную реформу;

— в каждую сельскую школу провести скоростной интернет, и реализовать в школах программу 
по усиленному изучению английского;

— расширить сеть бесплатных медучреждений;

— продлить мораторий на продажу сельхозземель и т.д.

В общественно-культурной сфере" украинская самобытность — европейский выбор":

— формирование современной украинской политической нации с неповторимой национальной 
идентичностью, собственной историей и общим европейским будущим;

— способствовать полноценному применению единственного государственного украинского языка во всех 
сферах общественной жизни, в частности на телевидении, радио, в книгоиздательстве, кинематографе 
и шоу-бизнесе, но при этом создать условия для развития всех языков;
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— подписать и ратифицировать Соглашение об ассоциации и зоне свободной торговли с ЕС.

— добиться безвизового режима со странами Евросоюза и партнёрства с Российской Федерацией.

Напомним, что список кандидатов от объединённой оппозиции возглавила экс-премьер-министр Украины 
Юлия Тимошенко, в первую пятёрку также вошёл экс-министр МВД Юрий Луценко.

Предвыборная кампания к парламенстким выборам - 2012 официально стартовала сегодня 30 июля 2012 
года. Выборы пройдут 28 октября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27885.html

Роспотребнадзор Ставрополья предупреждает о росте заболеваемости 
кишечными инфекциями
В Ставропольском крае в 2012 году наблюдается рост заболеваемости практически по всем группам 
кишечных инфекций. Об этом ИА     REX   сообщили в управлении Роспотребнадзора по Ставропольскому 
краю. За 6 месяцев 2012 года заболеваемость сальмонеллёзом в сравнении с аналогичным периодом 2011 
года выросла на 37,9%, дизентерией на 27,9%, острыми кишечными инфекциями установленной 
бактериальной и вирусной этиологии на 2,5%, острыми кишечными инфекциями неустановленной этиологии 
на 14,2%. По результатам анализа в июле 2012 года сохраняется рост заболеваемости острыми кишечными 
инфекциями предварительно с превышением среднего уровня.

Всего в крае за первое полугодие зарегистрировано 8319 больных различными кишечными инфекциями, что 
практически на 1000 человек больше, чем в аналогичном периоде прошлого года. Наиболее высокие уровни 
заболеваемости отмечаются в Левокумском, Предгорном, Буденновском, Апанасенковском, Ипатовском, 
Кочубеевском районах, городах Пятигорске, Ставрополе.

В региональном управлении Роспотребнадзора отметили, что острые кишечные инфекции являются 
наиболее многочисленной группой инфекционных болезней. Это определяется многообразием 
возбудителей (бактерии, вирусы, простейшие) и путей передачи инфекции (пищевой, водный и контактно-
бытовой), непродолжительностью иммунитета после перенесенной инфекции, всеобщей восприимчивостью 
населения, с наибольшим вовлечением детского и пожилого населения. Возбудители кишечных инфекций 
обладают высокой устойчивостью во внешней среде, особенно, благоприятна для их выживания 
и размножения, теплая, жаркая погода.

Чаще всего источником заболевания становятся пищевые продукты — немытые овощи и фрукты, блюда 
домашнего изготовления, длительно хранившиеся, в том числе с нарушением температурных условий, 
просроченные молочные продукты. У детей инфекции передаются чаще посредством грязных рук, в ряде 
случаев через купание в неустановленных местах.

В связи с наступлением эпидсезона, управление Роспотребнадзора по краю рекомендует строго соблюдать 
правила личной гигиены; не приобретать ягоды, фрукты, овощи с признаками порчи; не покупать продукты 
питания в местах несанкционированной торговли; при покупке скоропортящейся продукции обращать 
особое внимание на сроки ее изготовления и реализации, условия хранения в торговом предприятии; 
хранить продукты в холодильнике; тщательно мыть овощи и фрукты кипяченой водой. Также рекомендовано 
купаться только в разрешенных местах. Ни в коем случае нельзя заниматься самолечением и при 
появлении симптомов кишечной инфекции немедленно обратиться к врачу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27886.html

Законодатели предлагают «революционное предложение» в вопросе о 
собственности
Департамент недвижимости Минэкономразвития России намерен предлагать эволюцию правоотношений. 
Об этом заявил директор Департамента недвижимости Минэкономразвития России Андрей Ивакин 
30 июля в Москве в ходе круглого стола на тему «Приватизация земель: новый взгляд на старую проблему», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Нужно менять законодательство в этой сфере. Должна быть процедура, которая заставляет органы власти 
выставлять земли на торги как можно раньше. Этот вопрос поднимался на совещаниях. Второе 
направление — разобраться с участками госпредприятий и законное изъятие этих земель, чтобы они 
не лежали мёртвым грузом», — сообщил Ивакин.

Процесс процедуры переоформления прав немного заторможен, считает специалист: «Не хотелось бы 
говорить о неких революционных изменениях, поэтому мы будем предлагать эволюцию правоотношений 
и предлагать более современные механизмы. Многие граждане до сих пор не имеют права собственности. 
Это большой актив, и уже много лет государство вело процедуру переоформления этих прав. Пока, увы, 
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этот процесс немного заторможен: многие юридические лица не переоформлены права. На наш взгляд, это 
квазисобственность. На этот счёт революционное предложение содержится в уже принятом в первом 
чтении Гражданском Кодексе. Учитывая, что много лет прошло, законодатель предложил в силу закона 
признать все эти ограниченные права, с которыми можно совершать сделки. Если этот закон выйдет, 
то таких прав уже не будет — это будет право землевладения и застройки, которое защищается и с которым 
можно совершать сделки. Это выход из ситуации. Это по землям у юридических лиц».

Напомним, 24 июля на совещании с главами рабочих групп Национальной предпринимательской 
инициативы премьер-министр Дмитрий Медведев заявил о необходимости решения давно назревшего 
земельного вопроса. Эксперты полагают, что новый пакет изменений в законодательство может появиться 
уже осенью 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27887.html

Путин ратифицировал соглашение России и США об усыновлении
Президент России Владимир Путин подписал федеральный закон «О ратификации Соглашения между 
Российской Федерацией и Соединёнными Штатами Америки о сотрудничестве в области усыновления 
(удочерения)». Об этом сообщили в пресс-службе президента, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Президент РФ также подписал соглашение «О ратификации Соглашения между Российской Федерацией 
и Французской Республикой о сотрудничестве в области усыновления (удочерения)».

Федеральные законы приняты Государственной Думой 10 июля 2012 года и одобрены Советом Федерации 
18 июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27888.html

Чисто коммерческая деятельность государства является 
«неправильной»: специалист
В подчинении у некоторых федеральных ведомств есть земли, на которых происходит чисто коммерческая 
деятельность. Об этом заявил директор Департамента недвижимости Минэкономразвития России Андрей 
Ивакин 30 июля в Москве в ходе круглого стола на тему «Приватизация земель: новый взгляд на старую 
проблему», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Что касается земель различных организаций и предприятий, то это самый больной вопрос. Это земельные 
участки Министерства Обороны, Россельхозакадаемии. Есть и другие федеральные ведомства, которые 
в своё время получили инвестиционно привлекательные места — в центре городов, например. Это очень 
важный вопрос — насколько они нужны государству. Это спорный вопрос. Если федеральное предприятие 
выращивает сельхозпродукцию, то первый вопрос — а должно ли оно вообще этим заниматься? Может 
быть, там эффективно ведётся сельское хозяйство, но первый вопрос — участие государства в этом. 
До недавноего времени эти территории были использованы в коммерческих целях», — сказал специалист.

По его словам, ограничения на подобную деятельность были наложены ещё два года назад: «Были случаи 
с территориями, которые относятся к памятникам. Неправильно, что государство начинает осуществлять 
чисто коммерческую деятельность. Где-то два года назад изменения в законе запретили эту деятельность».

Как ранее сообщало ИА REX, Андрей Ивакин также заявил о том, что Департамент недвижимости 
Минэкономразвития России намерен предлагать эволюцию правоотношений. «Не хотелось бы говорить 
о неких революционных изменениях, поэтому мы будем предлагать эволюцию правоотношений 
и предлагать более современные механизмы», — заявил он. Напомним также, что 24 июля на совещании 
с главами рабочих групп Национальной предпринимательской инициативы премьер-министр Дмитрий 
Медведев заявил о необходимости решения давно назревшего земельного вопроса. Эксперты полагают, 
что новый пакет изменений в законодательство может появиться уже осенью 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27889.html

В Государственной кадровой службе Киргизии недовольны качеством 
подготовки молодых специалистов
Сельские школьники заканчивают сельские по качеству вузы, и Киргизия получает сельские кадры для 
госслужбы. Об этом заявил замдиректора Государственной кадровой службы Асылбек Болотбаев, 
выступая на Международной летней школе в Академии управления при президенте КР, посвященной 
вопросу подготовки кадров.

Согласно данным республиканской Счётной палаты, 69% выпускников поступают в вузы. При этом 64% 
выпускников — выходцы из сельских регионов, где уровень образования низкий. Кроме того, 75% студентов 
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обучаются на платных отделениях, куда поступить проще и где учиться легче. «В результате 
в госучреждения приходят не те, кто способен эффективно руководить и качественно исполнять», — 
говорит Болотбаев. По его мнению, «едва ли не три четверти вузов не соответствуют требованиям времени 
в отношении подготовки квалифицированных кадров».

Чиновник отметил, что государству полагается выделять 1% от бюджета на повышение квалификации 
госслужащих, однако Министерство финансов Киргизии под предлогом дефицита средств этого не делает.

О слабой подготовке кадров в системе госуправления Киргизии говорит хотя бы тот факт, что всю работу 
по переговорам с ВТО (в связи с перспективой вступления в Таможенный союз) проведут российские 
специалисты. В республике не нашлось достаточного количества переговорщиков, способных вести диалог 
с зарубежными партнерами на должном уровне.

За годы независимости в Киргизии открылось немало высших учебных заведений, но уровень образования 
в большинстве из них невысокий. Наибольшей популярностью пользуются вузы с иностранным участием — 
российским (Киргизско-российский славянский университет), американским (Американский университет 
в Центральной Азии), турецким (Киргизско-турецкий университет «Манас»), которые обеспечивает 
стажировки за рубежом, привлекают качественные преподавательские кадры и выдают дипломы, 
признаваемые в других странах. Молодые киргизские ученые также стремятся защищать научные работы 
за пределами своей страны.

Ситуацию усугубляет непрекращающийся отток из Киргизии представителей нетитульных национальностей, 
которые в советское время составляли основу городского населения и, соответственно, академических 
кругов. Наконец, не последнюю роль играют кумовство и коррупция, которые ограничивают здоровую 
конкуренцию в сфере образования, что снижает общий уровень как преподавателей, так и выпускников 
киргизских вузов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27890.html

Назначение Сергея Глазьева на новый пост является логичным: 
политолог
Назначение ответственного секретаря Комиссии Таможенного союза Сергея Глазьева сделано для 
создания более широкой коалиции. Об этом заявил гендиректор Центра политической информации Алексей 
Мухин корреспонденту ИА     REX  , комментируя назначение Глазьева на пост советника президента РФ 
Владимира Путина.

"Назначение Сергея Глазьева на новый пост - очень логичное, потому что президент РФ Владимир Путин в 
ходе президентских выборов объявлял о том, что он будет привлекать к сотрудничеству видных деятелей 
оппозиции, невзирая на их политические взгляды и опираясь исключительно на профессионализм и опыт. 
Это как раз из серии таких назначений. Оно сделано для создания более широкой коалиции и создания тех 
проектов, которые Путин считает приоритетными и важными", - отметил специалист.

При этом Мухин не исключает дальнейшего продвижения Глазьева по карьерной лестнице: "На всех вице-
премьерских постов не напасёшься. Сергей Глазьев - бывший министр, поэтому на министерском уровне 
ему не привыкать работать. В последнее время он был не очень востребован, хотя всегда находился около 
власти, поэтому я думаю, что форму он не потерял, и его авторитет будет правильно использован в ходе 
государственной деятельности".

Напомним, 30 июля президент России Владимир Путин назначил Сергея Глазьева на пост советника 
президента РФ. В обязанности Глазьева будет входить координация деятельности федеральных органов 
исполнительной власти, направленной на развитие евразийской интеграции в рамках Таможенного союза и 
Единого экономического пространства России, Белоруссии и Казахстана. Напомним также, что во время 
президентских выборов 2012 года Сергей Глазьев был доверенным лицом тогдашнего кандидата в 
президенты РФ Владимира Путина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27891.html

На Ставрополье будет введена система аттестации транспортных 
предприятий
В Ставропольском крае будет введена система аттестации предприятий, осуществляющих транспортные 
перевозки пассажиров, сообщили ИА     REX   в пресс-службе министерства транспорта. Министр транспорта 
Александр Павлов планирует ввести систему ежеквартальной аттестации транспортных предприятий, 
осуществляющих междугородние перевозки пассажиров.

По словам министра, аттестация транспортных предприятий будет проводиться ежеквартально. 
По её результатам предприятия, осуществляющие перевозки пассажиров, будут получать паспорта 
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качества. В конце года будут подводиться итоги работы каждого предприятия по балльной системе.

Александр Павлов добавил, что министерство наряду с прокуратурой и другими контролирующими 
органами инициирует проверки безопасности перевозок пассажиров транспортными предприятиями.

Прокурорская проверка деятельности МУП «Автоколонна № 2066», которому принадлежал пассажирский 
автобус — участник дорожно-транспортного происшествия в городе Железноводске 16 июля, выявила 
многочисленные нарушения в работе предприятия. Установлено, что МУП «Автоколонна № 2066» 
не организовано проведение предрейсовых медосмотров водителей; не организована ежемесячная сверка 
с подразделением ГИБДД сведений о дорожно-транспортных происшествиях с участием принадлежащих 
транспортных средств; не организовано проведение технического обслуживания автомобилей в сроки 
заводов-изготовителей. Кроме того, на предприятии не было организовано обеспечение водителей 
оперативной информацией об условиях движения и работы на маршруте. С водителями не проводились 
инструктажи, обучения и направление на аттестацию руководителей и специалистов предприятия.

Проверка показала, что МУП «Автоколонна № 2066» не была организована стажировка водителя Батыра 
Мнакаева, управлявшего автобусом и совершившего дорожно-транспортное происшествие 16 июля, 
в котором пострадали 24 человека, в том числе двое детей. Как сообщили ИА     REX   в пресс-службе 
прокуратуры Ставропольского края, в ходе межведомственной проверки, в деятельности предприятия 
«Автоколонна № 2066» выявлены многочисленные нарушения законодательства в сфере перевозок 
пассажиров автомобильным транспортом, безопасности дорожного движения и трудового законодательства. 
Проверка выявила факты выполнения сверхурочных работ и нарушения междусменного отдыха 
водительского состава. В связи с выявленными нарушениями возбуждено дело об административном 
правонарушении, предусмотренном ч. 4 ст. 14.1 КоАП РФ (осуществление предпринимательской 
деятельности с грубым нарушением условий, предусмотренных специальным разрешением), которое 
направлено для рассмотрения в Арбитражный суд края. Прокуратурой города также вынесено 
постановление о возбуждении административного дела о нарушении законодательства о труде и об охране 
труда, которое направлено для рассмотрения в краевую Государственную инспекцию труда.

В отношении директора МУП «Автоколонна № 2066» прокуратурой города возбуждено административное 
дело по факту нарушения перевозчиком, заключившим договор на право выполнения регулярных перевозок 
пассажиров и багажа с органом исполнительной власти Ставропольского края, правил организации 
обслуживания населения пассажирским автомобильным транспортом. Прокуратурой Железноводска 
внесены представления в адрес главы города, а также директора МУП «Автоколонна № 2066», поставлен 
вопрос о привлечении виновных должностных лиц к дисциплинарной ответственности. Авария произошла 
вечером 16 июля в городе Железноводске. Водитель рейсового автобуса «ПАЗ», ехавшего 
из Железноводска в поселок Быкогорка выехал за пределы проезжей части и опрокинулся. 
Предварительная причина ДТП — отказ тормозов. В результате аварии пострадали 24 человека. 
В прокуратуре отметили, что в настоящее время в рамках расследования уголовного дела по факту ДТП 
проводится автотехническая экспертиза, по результатам которой будет решен вопрос о наличии в действиях 
должностных лиц МУП «Автоколонна № 2066» состава преступления.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27892.html

В Алма-Ате в ходе задержания подозреваемых в нападении на 
полицейских убиты шесть человек
В одном из многоэтажных домов на окраине Алма-Аты правоохранительные органы вступили в перестрелку 
с преступниками, подозреваемыми в нападении на полицейских, убиты 6 человек, сообщают киргизские 
СМИ.

Как сообщила начальник пресс-службы столичного департамента внутренних дел (ДВД) Салтанат Азирбек, 
операция по задержанию подозреваемых в нападении на полицейских завершена. О деталях операции 
генпрокуратура намерена сообщить на специальном брифинге.

«Около часа дня началась эвакуация жильцов одного из домов в микрорайоне „Акселькент“, в квартире 
которого, по оперативным данным, укрывались напавшие на полицейский патруль в субботу утром. Из дома 
было эвакуировано 132 жильца. Засевшим в квартире предложили сдаться, на что они ответили автоматной 
очередью. После чего было принято решение штурмовать. В ходе спецоперации ликвидированы все 
шестеро преступников», — сообщает радио «Азаттык» со ссылкой на источник в полиции.

По предварительным данным, в квартире подозреваемых было найдено оружие, в том числе автоматы 
Калашникова, пистолеты и револьверы, большое количество боеприпасов. Операция проводилась 
сотрудниками ДВД Алма-Аты и бойцами спецподразделения «Сункар».

Напомним, что 28 июля в Турксибском районе Алма-Аты было совершено нападение на патрульный экипаж 
«Буран-170». Один из полицейских — старший лейтенант полиции Ержан Кайракбаев — от полученного 
ранения в голову скончался на месте преступления, а его коллега — лейтенант полиции Ерназ 
Кожахметов — находится в коме.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27893.html

Самоубийц на Украине в два раза больше, чем жертв ДТП
На Украине в первом полугодии 2012 года выросло число самоубийств. С января по июль 2012 года по этой 
причине умерли 3757 человек, на 136 человек больше, чем за аналогичный период прошедшего года. 
Об этом говорится в аналитическом отчёте государственной службы статистики Украины, опубликованном 
30 июля, сообщает корреспондент ИА     REX  .

За первое полугодие на Украине из-за внешних причин умерли 16942 человека, — на 235 человек меньше, 
чем в 2011 году. Первую строчку в этом перечне составляют самоубийства и составляют почти четвёртую 
часть из всех случаев смерти по внешним причинам. При этом число погибших в результате ДТП (третья 
строчка печального рейтинга) почти в 2 раза меньше — за январь-июль в авариях погибло 11946 человек. 
На втором месте находятся случайные отравления, в т.ч. алкогольные (1959 человек).

Убийства составляют около 6% всех случаев неестественной смерти. От чужих рук за первое полугодие 
2012 года погибло 992 человека.

Из-за пожаров и отравлений продуктами горения в 2012 году уже погибло 915 человек. В результате 
утоплений — 657 человек.

Население Украины на 1 июля 2012 года составило 45 миллионов 565 тысяч 909 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27894.html

Сирия: боевики захватили стратегический КПП недалеко от Алеппо
30 июля силы сирийских оппозиционеров захватили контрольно-пропускной пункт к северо-западу от города 
Алеппо, обеспечив свободу передвижения между Алеппо и соседней Турцией, сообщает AFP. 
Оппозиционеры сообщают об убийстве шестерых солдат сил Башара Асада. Кроме того, повстанцам 
удалось захватить семь правительственных танков и БТР, а также уничтожить еще восемь 
бронетранспортеров.

Подробности в видео из Алеппо.

 

Также сегодня в провинции Дараа сирийские пограничники предотвратили попытку перехода террористов 
из Иордании. Источник в провинции сообщил корреспонденту агентства САНА о том, что в ходе 
перестрелки были уничтожены и ранены многие террористы. Остальные боевики были вынуждены 
вернуться на иорданскую территорию.

Тем временем губернатор провинции Хомс Ахмад Мунир встретился с главой миссии наблюдателей ООН 
в Сирии генералом Бабакаром Гаем, обсудил с ним ситуацию в городе Хомс и проинформировал 
о преступлениях, совершённых террористами в отношении объектов инфраструктуры и мирных граждан. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27895.html

Россия занимает 13 место в общем медальном зачёте
По итогам третьего дня Олимпиады Россия занимает в общем медальном зачёте 13 место. Всего в копилке 
сборной — четыре медали — одна золотая и три бронзовые.

Первую золотую медаль России на Олимпиаде-2012 в Лондоне принес дзюдоист Арсен Галстян, одержав 
победу над японцем Хироаки Хираокой.

Бронзу принесла велосипедистка Ольга Забелинская в групповой шоссейной гонке, российские пловцы 
финишировали третьими в мужской эстафете 4×100 м вольным стилем. Обладателями медалей стали 
Андрей Гречин, Никита Лобинцев, Владимир Морозов и Данила Изотов.

Также бронзовая медаль у Николая Ковалёва, завоевавшего бронзовую медаль на турнире по фехтованию 
на саблях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27896.html

Россиян всё больше беспокоят проблемы в сфере ЖКХ и инфляция: 
ВЦИОМ
Ситуация в сфере ЖКХ и ЖКУ, инфляция, алкоголизм и уровень жизни — самые острые вопросы для 
россиян. Кроме того, актуальность проблемы роста цен и стоимости коммунальных услуг растёт 
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Выпуск от 31.07.12

на протяжении последних двух месяцев подряд, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

В июле в рейтинге главных проблем страны, как и месяц назад, лидирует ситуация в жилищно-
коммунальной сфере (53%). Топ самых острых для страны вопросов продолжают инфляция (50%), 
алкогольно-наркотическая угроза (50%), низкий уровень жизни (49%).

Далее следуют коррупция и бюрократия (42%), безработица (40%), ситуация в сфере здравоохранения 
(37%), положение молодёжи (35%), пенсионное обеспечение (34%). Несколько менее актуальны для 
граждан проблемы преступности (29%), морали и нравственности (26%), ситуация в сфере образования, 
экологические проблемы (по 25%), влияние олигархов на жизнь страны (21%).

В нижней части рейтинга проблем располагаются ситуация в экономике (18%), демографические вопросы, 
угроза терроризма (по 16%), ситуация в армии (15%), проблема демократии и прав человека (14%), 
задержки выплат зарплат (12%).

С каждым месяцем ситуация в сфере ЖКХ и ЖКУ становится все более важной для россиян (с 49% в мае 
до 53% в июле). Растёт актуальность темы инфляции (с 44 до 50%). Более значимыми стали и такие 
вопросы, как положение молодёжи (с 31 до 35% за месяц), демографическая ситуация (с 13 до 16%), 
положение дел в армии (с 11 до 15%) и проблема демократии и прав человека (с 9 до 14%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 21-22 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27897.html
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